

## **Création au Christ**

### **C3 L'homme et la femme mangent le fruit**

#### **Genèse 3:1-13 L'homme et la femme mangent le fruit**

Le serpent était plus rusé que n'importe lequel des animaux sauvages que l'Éternel Dieu avait créés. Il dit à la femme : « Dieu a-t-il vraiment dit : « Tu ne dois manger d'aucun arbre du jardin » ?”

La femme dit au serpent : « Nous pouvons manger des fruits des arbres du jardin, mais Dieu a dit : « Tu ne dois pas manger de fruits de l'arbre qui est au milieu du jardin, et tu ne dois pas y toucher, ou tu vas mourir.’ ”

“Tu ne mourras certainement pas », dit le serpent à la femme. « Car Dieu sait que lorsque vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront et vous serez comme Dieu, connaissant le bien et le mal.”

Lorsque la femme vit que le fruit de l'arbre était bon à manger et agréable à l'œil, et qu'il était également utile pour acquérir la sagesse, elle en prit et en mangea. Elle en donna aussi à son mari, qui était avec elle, et il en mangea. Alors les yeux de tous deux s'ouvrirent et ils se rendirent compte qu'ils étaient nus ; Ils cousèrent donc des feuilles de figuier ensemble et se firent des couvertures.

Alors l'homme et sa femme entendirent la voix du Seigneur Dieu alors qu'il se promenait dans le jardin, dans la fraîcheur du jour, et ils se cachèrent du Seigneur Dieu parmi les arbres du jardin. Mais le Seigneur Dieu appela l'homme : « Où es-tu ? » Il répondit : « Je t'ai entendu dans le jardin et j'ai eu peur parce que j'étais nu ; alors je me suis caché. Et il dit : « Qui t'a dit que tu étais nu ? As-tu mangé de l'arbre dont je t'ai ordonné de ne pas manger ? L'homme dit : « La femme que vous avez mise ici avec moi m'a donné des fruits de l'arbre et je les ai mangés. » Alors le Seigneur Dieu dit à la femme : « Qu'as-tu fait ? » La femme dit : « Le serpent m'a trompée et j'ai mangé.”